



うんてん ひど
<運転している人もきつうれしい>

あさ きいろ はた おうだん ほど うた
朝、黄色い旗をもって横断歩道に立っていると、いつものよ
うにみんなが登校してきました。子供たちが横断歩道を渡ると
き、車 が止まってくれました。すると横断歩道を渡り終えた



ねんせい くるま む あたま さ と
4年生が車に向かって頭を下げました。「止まってくれてありがとう」です。頭を下げら
れた車の運転手さんはきつうれしかったことでしょう。みそら小には他にも「止まって
くれてありがとう」ができる児童がいる、と聞いたことがあります。みんなも車 が止まって
くれた時は「止まってくれてありがとう」ができるといいですね。

<あいさつをすると〇〇がうれしくなります>

きょうしつ は まほう ことば なか ことば
教室に貼ってある<あいさつは魔法の言葉>の中にある言葉です。〇〇には「自分」と
いう言葉が入るのですが、全校朝会でみんなに聞いてみると「友達」「先生」「地域の人」
「相手」などいろいろな言葉が出てきました。どれも「相手」のことをいっている答えでし

たし こうちようせんせい
た。確かにみんなのあいさつがあると、校長先生
はうれしくなります。みそら小のみんなはきつ
「相手がうれしい気持ちになるだろうな」と思っ
てあいさつをしてきているんだな、相手のこと
かんが すてき い ことば
を考 えられて素敵だな、みんなが言っている言葉
せいがい おも
が正解でいいんじゃないかな、と思いました。そ



こうちようせんせい かんが あいて
こで校長先生は考 えました。きつと、相手が ↑ いいんちょう ねんせい ねんかん
うれしくなると自分もうれしくなるから答えは「自分」なのかもしれないな。

※それと、全校朝会ではみんな静かに並んだり、立ったり座ったりすることができました。

こうちようせんせい はなし こうちようせんせい ほう み はなし き すば
「校長先生のお話」も校長先生の方を見て、しっかりと話を聞いてくれました。素晴
らしかったし、うれしかったです。

